

GEFISCAL nombra a Belén Gómez como nueva directora del área laboral



Belén Gómez, nueva directora del área laboral y Raúl Benito, socio de GEFISCAL.

- La firma de servicios profesionales con sede en Cáceres nombra a Belén Gómez como nueva directora de su área laboral que releva a Raúl Benito, socio y consejero delegado de la firma.
- Belén es graduada social, licenciada en Ciencias del Trabajo y graduada en Derecho con más de 20 años de experiencia en el sector del asesoramiento laboral.

Cáceres, a 16 de septiembre de 2025.- GEFISCAL, firma de servicios profesionales con más de 50 años de experiencia, ha nombrado a Belén Gómez como nueva directora del área laboral que ocupa este cargo relevando Raúl Benito, socio y consejero delegado de la firma.

Belén es graduada social por la Escuela Social de Madrid, licenciada en Ciencias del Trabajo por la Universidad Rey Juan Carlos y graduada en Derecho por la UDIMA. Con más de 20 años de experiencia en el asesoramiento laboral a empresas, y vinculada a GEFISCAL desde 2021 como jefa de sección del área laboral de Madrid, asume la dirección del área laboral de la firma liderando un equipo formado ya por más de 50 profesionales.

En palabras de Raúl Benito, socio y consejero delegado de la firma que pasará a desempeñar funciones institucionales y de representación de la compañía tras el nombramiento de Belén, "este nombramiento responde al deseo de la firma de garantizar la sucesión en todas y cada una de las áreas corporativas

GEFISCAL ETL GLOBAL



del despacho, dejando así un legado que perdure no solo en el origen familiar que dio vida a GEFISCAL hace más de 50 años, sino también en los profesionales que hoy forman parte del proyecto".

Sobre GEFISCAL ETL GLOBAL

GEFISCAL ETL Global es una firma de servicios profesionales con 50 años de experiencia en el sector, dedicada al asesoramiento y la consultoría integral para empresas y particulares, ofreciendo soluciones en las áreas fiscal, laboral, contable, jurídico, mercantil, TIC y consultoría empresarial.

Desde octubre de 2020 forma parte del grupo ETL Global, firma especializada en servicios profesionales de asesoramiento legal, fiscal, laboral, auditoría y consultoría con presencia en más de 50 países.

Sobre ETL GLOBAL

ETL GLOBAL es el primer grupo internacional de servicios profesionales de asesoramiento fiscal, legal y consultoría a Pymes y middle market en España y Europa.

Avalado por 50 años de experiencia y presente en más de 60 países, ETL GLOBAL ha ido integrando firmas y profesionales de prestigio en nuestro país con el objetivo de convertirse en un referente para la pequeña y la mediana empresa tal y como ya lo es en Alemania y Centroeuropa.

De origen alemán y con más de 140 despachos repartidos en el territorio español, ETL GLOBAL ocupa la 1ª posición en los rankings de facturación de firmas medianas de servicios profesionales.

ETL GLOBAL es el líder en Europa con más de 600.000 clientes situándose en la 3° posición a nivel europeo y en el puesto duodécimo a nivel mundial después de las Big Four**.

*Diario Expansión y Expansión Jurídico, mayo 2025

**International Accounting Bulletin, marzo 2025

www.etl.es

Más información:

Ruth Muñoz Cruz

Directora Comunicación Corporativa y Marketing

919 545 414 · 619 144 685

comunicacion@gefiscal.es

GEFISCAL ETL GLOBAL